

Jalin Sinergitas, Dandim Jombang Terima Kunjungan Kapolres AKBP Ardi Kurniawan

Riansyah - JOMBANG.KINERJA.CO.ID

Jan 20, 2025 - 16:07



Jombang,- Dalam rangka mempererat hubungan dan meningkatkan sinergitas antarinstansi, Komandan Kodim 0814/Jombang, Letkol Kav Devid Eko Junanto, menerima kunjungan kerja dari Kapolres Jombang, AKBP Ardi Kurniawan, di Markas Kodim Jombang, Senin (20/01/2025).

Kunjungan itu bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Jombang.

Kegiatan dimulai dengan pertemuan antara kedua pimpinan tersebut yang berlangsung dalam suasana penuh keakraban. Dalam kesempatan itu, Letkol Devid menyampaikan pentingnya kolaborasi yang solid antara TNI dan Polri, khususnya dalam menghadapi tantangan keamanan yang semakin kompleks di era digital ini.

“Sinergitas antara TNI dan Polri sangat vital dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Oleh karena itu, melalui kunjungan ini, kita ingin memperkuat hubungan yang sudah terjalin dengan baik, serta mencari solusi atas berbagai permasalahan yang ada di wilayah,” ujar Letkol Devid.

Kapolres Jombang, AKBP Ardi Kurniawan, juga mengapresiasi hubungan yang sudah terjalin dengan Kodim Jombang.

Ia mengungkapkan bahwa baik TNI maupun Polri memiliki peran yang sangat penting dalam membangun stabilitas wilayah. Menurutnya, kerjasama yang kuat antarinstansi akan menciptakan sinergi yang positif dalam menjaga ketertiban dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

“Sebagai aparat keamanan, kita harus terus berkoordinasi dan bersinergi. Hal ini untuk memastikan bahwa masyarakat Jombang merasa aman dan nyaman. Polri dan TNI harus selalu bersama-sama dalam setiap kegiatan untuk mewujudkan keamanan dan kesejahteraan warga,” kata AKBP Ardi.

Pada pertemuan tersebut, kedua pimpinan juga membahas beberapa isu strategis terkait peningkatan patroli gabungan, penguatan komunikasi antarinstansi, serta pengawasan terhadap potensi gangguan keamanan di wilayah Jombang. Keduanya sepakat untuk meningkatkan intensitas kegiatan bersama, baik dalam bentuk patroli rutin maupun kegiatan sosial di tengah masyarakat.

Selain itu, mereka juga menekankan pentingnya pendidikan dan penyuluhan kepada masyarakat untuk mencegah tindak kriminalitas dan menjaga ketertiban umum.

Sebagai contoh, mereka berencana melaksanakan program bersama yang melibatkan masyarakat, seperti sosialisasi tentang bahaya narkoba dan penanggulangan terorisme.

Pertemuan tersebut diakhiri dengan foto bersama dan komitmen untuk terus memperkuat koordinasi antara Kodim 0814/Jombang dan Polres Jombang.

“Diharapkan sinergitas yang terjalin akan semakin solid dan memberikan dampak positif bagi keamanan serta kesejahteraan masyarakat Jombang,” pinta Dandim.

(*)